

Ressort: Entertainment

## Burghart Klaußner: Umzug nach München war ein "Kulturschock"

Berlin, 16.11.2018, 15:05 Uhr

**GDN** - Für den in Berlin geborenen Schauspieler Burghart Klaußner ist der Umzug der Familie nach München infolge des Mauerbaus traumatisch gewesen: "Das war ein Kulturschock. Wer den Dialekt nicht sprach, wurde sofort verhauen", sagte der Schauspieler in der Sendung "hr1-Talk" des Hessischen Rundfunks.

So habe er als damals Zwölfjähriger die Mundart "sehr schnell gelernt", damit er wenigstens aus dieser Gefahr rausgekommen sei. "Ich habe dann lange Jahre von München und Bayern Abstand genommen, weil es mir ein bisschen unheimlich war." Heute sei er aber wieder ein "großer Freund des Bayerischen", so Klaußner. Der gebürtige Berliner gilt als einer der profiliertesten deutschen Schauspieler, bekannt als Darsteller des Nazijägers und Frankfurter Generalstaatsanwalts Fritz Bauer oder als sadistisch-sittenstrenger Geistlicher im oscar-nominierten Drama "Das weiße Band".

### Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-115463/burghart-klaußner-umzug-nach-muenchen-war-ein-kulturschock.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619